

Aİİ-nin “Din araşdırmaları” jurnalının nəşr qaydaları

“Din araşdırmaları” jurnalının nəşr qaydaları aşağıda göstərilmişdir:

1. Elmi Məcmuəyə təqdim edilən məqalələr Ali Attestasiya Komissiyasının (AAK) dövrü elmi nəşrlərin qarşısında qoyduğu tələblərə və Azərbaycan İlahiyyat İnstitutunun qaydalarına cavab verməlidir.

2. Elmi Məcmuədəki məqalələr digər nəşrlərə təqdim edilməmiş yeni tədqiqatlar olmalıdır.

3. Təqdim olunan yazının əvvəlində məqalənin adından sonra müəllifin adı, işlədiyi müəssisə və müəllifin elektron poçt ünvanı göstərilməlidir.

4. Məqalənin əvvəlində müəllifin adından sonra xülasə və açar sözlər, ən azı, üç dildə (məqalənin və xülasələrin yazıldığı dillərdə) verilməlidir.

5. Məqalənin mətni “A4” formatda, “12” ölçülü hərflərlə, yuxarıdan və aşağıdan 2 sm, soldan 3 sm, sağdan 1 sm məsafə ilə, 1 intervalla, Azərbaycan, türk, ingilis, rus və ərəb dillərində “Times New Roman” şriftində 1 nüsxədə (həmçinin elektron forması kompakt diskdə) olmalıdır. Elmi dərəcəsi olan şəxsin məqalə haqqında rəyi ilə birgə müəlliflərin özləri tərəfindən jurnalın redaksiyasına (Azərbaycan İlahiyyat İnstitutu, Azərbaycan, Bakı şəh., AZ1217, Əhməd Cəmil, 41A) təqdim edilməlidir. Əlyazma müəlliflər tərəfindən mütləq imzalanmalı və onun redaksiyaya təqdim edilmə tarixi göstərilməlidir.

6. Məqalələr elektron qaydada redaksiyanın aşağıdakı elektron ünvanına göndərilməlidir: jurnal@ait.edu.az

7. Mövzu ilə bağlı elmi mənbələrə istinadlar vacibdir. Məqalədə istinadlar göstəriləndi yerdən sonra, mötərizə içində müəllifin soyadı, nəşrin ili və səhifə nömrəsi sıra ilə verilməlidir; məs.: (Bünyadov 2007, 17-21).

Əgər bir müəllifin eyni ildə çap olunmuş iki və daha artıq əsəri varsa, belə halda (Bünyadov 2007 (1), 31-36) və ya (Bünyadov 2007 (2), 42-55) kimi qeyd olunur. Məqalənin sonunda ədəbiyyat siyahısında soyad, ad və nəşr ili göstərildikdən sonra, mötərizə içərisində bir və ya iki rəqəmləri qeyd edilir: məs.: (Bünyadov Ziya (2007/1), 31-36) və ya (Bünyadov Ziya (2007/2), 42-55).

8. Ədəbiyyat siyahısında verilən hər bir istinad haqqında məlumat beynəlxalq elmi tədqiqat üsuluna və AAK-ın tələblərinə uyğun olaraq, bu formatda verilməlidir: müəllifin soyadı və adı; nəşr ili (il); kitab; məqalə; simpozium və digərlərinin tam adı (əgər varsa, tərcümə edəninin adı və soyadı); nəşr edilən yer; nəşriyyatın adı göstərilməlidir. Məqalələrdə ən sonda səhifələr göstərilir. Ədəbiyyat siyahısı məqalənin sonunda verilməlidir.

9. Məqalənin yazıldığı dildən fərqli olaraq 2 xarici dildə də (ingilis, rus və s.) xülasə verilməlidir. Məqalələrin həcmi 6-15 səhifə, xülasələrin həcmi 150-250 sözdən ibarət olmalıdır.

10. Məqalənin müxtəlif dillərdəki xülasələri bir-birinin eyni olmalı və məqalənin məzmununa uyğun gəlməlidir. Müəllifin gəldiyi elmi nəticə, işin yeniliyi, əhəmiyyəti və s. xülasədə yığcam şəkildə qeyd olunmalıdır. Hər bir xülasədə məqalənin adı və müəllifin adı tam göstərilməlidir. Məqalənin yazıldığı dildə xülasə və açar sözlər girişdən əvvəl, digər xarici dillərdəki xülasə və açar sözlər məqalənin sonunda yerləşdirilməlidir.

11. Elmi araşdırmaların yazılma üsullarına uyğun, beynəlxalq standartlara cavab verən məqalələrdə giriş, nəticə və ən azı, iki başlıq olmalıdır.

12. Müəllif məqalənin keyfiyyətinə, göstərilən faktların həqiqiliyinə və digər məlumatlara görə cavabdehlik daşıyır.

Hər bir məqalədə UOT indekslər və ya PACS tipli kodlar göstərilməlidir.

Правила издания журнала “Религиозные исследования” Азербайджанского Института Теологии

Правила издания журнала “Религиозные исследования” следующие:

1. Статьи, представленные в Научный Журнал должны соответствовать требованиям Высшей Аттестационной Комиссии (ВАК) к периодическим научным изданиям и правилам Азербайджанского Института Теологии.

2. Статьи в Научном Журнале должны быть новыми исследованиями, не представленными в других изданиях.

3. В начале представленной работы за названием статьи должно следовать имя автора, его (ее) место работы и адрес электронной почты.

4. В начале статьи после имени автора должны быть представлены резюме и ключевые слова, как минимум на трех языках (языках написания статьи и резюме).

5. Текст статьи должен быть в формате “А4”, размер шрифта “12”, разметка страницы сверху и снизу 2 см, слева 3 см, справа 1 см, междустрочный интервал 1, шрифт “Times New Roman” на азербайджанском, турецком, английском, русском и арабском языках, в одном экземпляре (также в электронном виде на компакт-диске). Статья должна быть представлена в редакцию журнала самим автором вместе с отзывом человека, имеющего ученую степень (Азербайджанский Институт Теологии, Азербайджан, г. Баку, AZ1217, ул. Ахмеда Джамиля 41А). Рукопись статьи в обязательном порядке должна быть подписана автором, а так же должна быть указана дата представления статьи в редакцию.

6. Статьи в электронной форме нужно отправить по адресу: jurnal@ait.edu.az

7. Важно указать ссылки на научные источники по теме. В статье сразу после ссылок в скобках должны быть указаны фамилия автора, год издательства и номер страницы, например: (Буниятов 2007, 17-21). Если у одного и того же автора есть два или несколько изданий в одном и том же году, в таком случае указывается так: (Буниятов 2007 (1), 31-36) или же (Буниятов 2007 (2), 42-55). В конце статьи в списке литературы после указания имени, фамилии и года издательства, в скобках отмечается цифра 1 или 2, например: (Буниятов Зия 2007/1), 31-36) или (Буниятов Зия (2007/2, 42-55).

8. Информация по каждой ссылке в списке литературы должна предоставляться в соответствии с международной методологией научных исследований и требованиями ВАК в следующем формате: фамилия и имя автора; год публикации (год); книга; статья; полное имя симпозиума и других (при наличии, имя и фамилия переводчика); место публикации; название издательства. В самом конце статья должна быть пронумерована. Список литературы должен быть представлен в конце статьи.

9. В отличие от языка, на котором написана статья, резюме, следует предоставить на двух иностранных языках (английский, русский и т.д.). Объем статьи должен составлять 6-15 страниц, а объем резюме - 150-250 слов.

10. Резюме статьи на различных языках должны соответствовать друг другу и содержанию статьи. В резюме в краткой форме должны быть представлены научное заключение, к которому пришел автор, новизна и важность работы и т.д. В каждом резюме должны быть полностью указаны название статьи и имя автора. Резюме и ключевые слова, написанные на языке статьи, помещаются перед введением, а резюме и ключевые слова на других иностранных языках - в конце статьи.

11. Статьи, соответствующие методам написания научных исследований и отвечающие международным стандартам, должны включать введение, заключение и как минимум два оглавления.

12. Автор несет ответственность за качество статьи, правдивость фактов и другую информацию, указанную в статье.

В каждой статье должны быть указаны индексы UOT и коды типа PACS.

Publication guidelines for the AIT Journal of Religious Studies

1. Articles submitted for publication should meet the requirements of the Higher Attestation Commission (HAC) and the publication rules of Azerbaijan Institute of Theology.

2. Articles submitted for publication should be a new research that are previously unpublished.

3. Author's name, affiliation and e-mail address should follow the title of the article.

4. The summary and keywords should be written beneath the author's name at least in three languages (including the language of the article).

5. The text of the article should be in A4 paper size, Times New Roman, 12 pt font size, with single space. The left margin should be 3 cm and right margin 1 cm. Articles should be written in Azerbaijani, Turkish, English, Russian and Arabic (as well as, electronic forms on CD). The article and the review by an academic expert should be submitted in person by the author to the editorial office (Azerbaijan Institute of Theology, Azerbaijan, Baku, AZ1217, Ahmad Jamil 41A). The author should write the submission date and sign the paper before submission.

6. Articles should be sent to jurnal@ait.edu.az.

7. Citations should be given in brackets indicating author's surname, publication date and pages, e.g. (Bunyadov 2007, 17-21). If an author has two or more works published in the same year, the citations will be given as follows: (Bunyadov 2007 (1), 31-36) or (Bunyadov 2007 (2), 42-55). Authors should note 1/2 in brackets after the the surname, name, and year of publication in reference list, e.g. (Bunyadov Ziya (2007/1), 31-36) or Bunyadov Ziya (2007/2) 42-55).

8. Reference list should be arranged in accordance with Higher Attestation Commission requirements: Author's surname and name; publication year; book; article; full name of the symposium or other events (name and surname of the translator); publishing house; publisher's name should be indicated. Reference list should be written at the end of the article.

9. Summaries should be written in two foreign languages (English, Russian, etc.) different from the language of the article. Articles should be 6-15 pages. The word count for summaries is 150-250.

10. Summaries written in different languages should be the same as the original and should coincide with the content of the article. They should highlight the findings, novelty and importance of the article. The title of the article and the name of the author should be clearly stated in summary. Summary and keywords should be written at the end of the article. Summaries in different languages and keywords are written at the end of the article.

11. Articles should include introductions, conclusions and at least two bylines.

12. Authors are responsible for the quality, authenticity and other issues concerning articles.

Each article should indicate UOT indices and PACS type codes.